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Ein Wechsel von Petrak ist das Beste für beide Seiten. Irgendwie konnte er nie über einen
längeren Zeitraum seine beste Leistung bei uns abrufen. Potential hat er auf jeden Fall.
Die Position IV wollte er nie so wirklich spielen, außer zu Beginn in der BuLi. Gerade für die IV
bringt er meiner Meinung nach halt viele gute Anlagen mit.
In Dresden wird er häufiger spielen. Aber ob er jetzt die Lösung der Dresdner Probleme
bedeutet, da bleibt ein ?
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